



DESSERTS

كعكة الجبن مع شوكولاته نوتيلا بالحليب

كعكة الجبن الطرية مع الشوكولاته بالحليب وغريبة بالنوتيلا تملؤها صلصة الشوكولاته بالحليب.

Nutella cheesecake (n) K.D 5.3

Silky smooth milk chocolate cheesecake with a Nutella shortbread and ganache

فوندانت الشوكولاته الداكنة والروزييري

فوندانت بحشوة طرية لذيذة تشوى بالفرن حسب الطلب وتقدم مع آيس كريم الروزييري والشوكولاته.

Dark chocolate and raspberry fondant KD 6.4

Baked to order luscious soft centred fondant served with raspberry ripple chocolate ice-cream

بودينغ مالفا بطريقة جنوب أفريقيا التقليدية

بودينغ الباترسكوتش والمشمش الطرية، تزين بأيس كريم الفانيليا، صلصة المشمش وكريمة أنغليز

Traditional South African Malva pudding KD 4.8

Butterscotch and apricot pudding accompanied with vanilla ice-cream, apricot coulis, and crème anglaise

شيش الشوكولاته ومارشميلو البراوني

فستق محمص، حبوب الذرة بالكراميل مع صلصة الشوكولاته آيس كريم الفراوله

Chocolate and marshmallow brownie sheesh for 2 (n) KD 9.1

Toasted pistachio, caramel popcorn and milk chocolate sauce with strawberry ice cream

سوبريم كرامبل التفاح مشوية بالفرن

تفاح أخضر وزبيب محضر بالفرن مع نكهة شراب القرفة، يقدم مع آيس كريم الفانيليا، وتعلوه قطع تفاح مقرمشة.

Baked apple crumble (n) KD 5.8

Baked cinnamon, spiced green apples and sultanas, served with vanilla ice-cream, topped with an apple crisp

طبق حلويات مشكلة من "الميت كو" (لشخصين & اربع أشخاص)

تشكيلة الشيف تضم 5 أصناف من الحلويات الصغيرة اللذيذة.

Meat Co Dessert tasting platter (for 2 people and 4 people) KD 15.5 & 9.3

Chef's selection of 5 mini desserts to tempt your palate

شوكليت اكسبيرينس (لشخصين)

فوندانت الشوكولاته الداكنة، كريمة الشوكولاته بالحليب و الشوكولاته مع الآيس كريم

Chocoholic Experience (for 2 people) KD 10.5

Dark chocolate fondant, milk chocolate honey comb cremeux, chocolate soil and ice cream with raspberry and violet espuma